



Acara ‘The Daily Show’ Umumkan Chelsea Handler, Leslie Jones, dan John Leguizamo sebagai Pembawa Acara Tamu

Description

Hari-hari terakhir era Trevor Noah di acara “The Daily Show” perlahan akan berakhir. Comedy Central mengumumkan rencana untuk babak selanjutnya setelah kepergian Trevor Noah. Beberapa legenda komedi seperti Al Franken, Chelsea Handler, D. L. Hughley, Leslie Jones, John Leguizamo, Hasan Minhaj, Kal Penn, Sarah Silverman, Wanda Sykes dan Marlon Wayans akan mengisi posisi sebagai pembawa acara malam tersebut mulai Selasa, 17 Januari sebagai bagian dari “babak selanjutnya”.

Selain itu, koresponden dan kontributor “The Daily Show” juga akan menjadi pembawa acara dengan rincian tambahan yang akan diumumkan. Presiden/CEO Paramount Media Networks, Chris McCarthy, telah menyatakan terima kasih atas kontribusi Trevor dan menyebut bahwa Trevor telah mendefinisikan kembali acara tersebut, sama halnya dengan Jon Stewart sebelumnya.

Acara terakhir Trevor Noah dijadwalkan tayang Kamis ini. Belum ada pengumuman apakah pembawa acara tamu akan bergantian secara tak terbatas atau akan segera diumumkan pembawa acara permanen. “The Daily Show” tayang setiap malam jam 11:00 p.m. ET/PT di Comedy Central dan dapat ditonton keesokan paginya di Paramount+.

Kepopuleran “The Daily Show” di masa lalu dapat diperbarui dengan talenta dan kontributor yang luar biasa. Berikut ini adalah informasi penting yang perlu diperhatikan:

- Acara ini akan memiliki pembawa acara rotasi termasuk legenda komedi seperti Al Franken, Chelsea Handler, D. L. Hughley, dan lainnya.
- Koresponden dan kontributor “The Daily Show” juga akan menjadi pembawa acara.
- Trevor Noah terakhir kali akan tayang Kamis ini dan belum ada kepastian siapa yang akan menjadi pembawa acara permanen selanjutnya.

Demikianlah informasi terbaru terkait perubahan pembawa acara di “The Daily Show.” Pantau terus untuk update selanjutnya.

Ringkasan

Berita CNN melaporkan bahwa penyiar lama acara “The Daily Show” Trevor Noah akan segera hengkang. Namun, jaringan telah mengumumkan bahwa sejumlah bintang komedi termasuk Al Franken, Chelsea Handler, D. L. Hughley, Leslie Jones, John Leguizamo, Hasan Minhaj, Kal Penn, Sarah Silverman, Wanda Sykes, dan Marlon Wayans akan mengisi sebagai penyiar tamu pada pertengahan Januari. Comedy Central menambahkan bahwa koresponden dan kontributor “The Daily Show” juga akan menjadi penyiar, dengan detail lebih lanjut akan diumumkan nanti. Noah akan mengakhiri acaranya pada Kamis mendatang dan jaringan belum mengumumkan apakah penyiar tamu akan berganti-ganti atau jika akan ada penyiar tetap baru. “The Daily Show” tayang setiap malam pukul 11:00 ET/PT di Comedy Central dan di Paramount+.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark